

# 高校生による現場見学を開催しました！

北陸地方整備局金沢営繕事務所は、富山県立高岡工芸高等学校の生徒を対象に、現在施工中の「富山地家裁高岡支部庁舎（23）建築工事」の現場見学を開催しました。

営繕工事における、週休2日や現場イメージアップなど、最近の取組について理解を深め、建設業のやりがいや魅力を感じてもらい、将来を担う高校生に建築の仕事に関心をもっていただくことを目的として実施したものです。

## <概要>

日時：令和6年10月29日（火）  
場所：富山地方家庭裁判所高岡支部  
参加校：富山県立高岡工芸高等学校  
建築科 2年生 37名（男性22名、女性15名）

## <内容>

- ・設計概要、色彩計画等の説明
- ・工事概要の説明
- ・国土交通省の生産性向上に関する施策の説明（BIM、ICT土工等）
- ・現場で採用した新技術の説明（鉄筋結束ロボット「トモロボ」）
- ・発注者・受注者の若手技術者からのメッセージ（やりがい、魅力、現在の仕事内容等）
- ・2階床スラブの配筋・型枠工事、1階の型枠支保工の見学
- ・隣接する仮庁舎への防音対策についての説明
- ・作業員の休憩所及び現場内トイレ（快適トイレ）についての説明



【完成イメージパース】



【2階床スラブの配筋・型枠工事の見学】



【若手技術者からのメッセージ】